
第７１回 教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：平成２１年９月２日（水）１３：３０～１４：５３ 

場 所：事務局 第１会議室 

出席者：２１名（欠席者３名） 

    新原 一 特任教授 

    吉川敏則 教授（電気系） 

    斎藤秀俊 教授（技術開発センター長） 

 

議事に先立ち、学長から、新構成員 宮﨑一之 理事の紹介があり、引き続き、同理事から挨拶があ

った。 

 

報 告 

 １ 新執行体制について 

   新原 一 特任教授から、資料１に基づき、平成21年９月16付の新執行体制について、報告

があった。（新原教授は、以上で退席） 

 

第７０回 教育研究評議会 議事要旨について 

 学長から、議事要旨（案）のとおり確認された旨の報告があった。 

 また、学長から、当該教育研究評議会で決定した教員の処分に係るその後の経過報告があった。 

 

議 題 

 １ 技術開発センター 非常勤講師（客員教員）の選考について 

   斎藤秀俊 教授（技術開発センター長）から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、第387

回 教授会（教授・合同）に付議することを了承した。（斎藤教授は、以上で退席） 

 

 ２ 規則等の制定・改正について 

 （１）執行体制の変更に伴う学内規則（改正） 

    総務課長から、資料 3-1から 3-4に基づき説明があり、審議の結果、これらを承認した。 

 

 （２）教員の任期に関する規程実施細則（改正） 

    学長及び総務課長から、資料４に基づき説明があり、審議の結果、第387回 教授会（教授・

合同）に付議することを了承した。 

 

 （３）外国人留学生規則〔改正〕 

 （４）ﾒｷｼｺの大学とのﾂｲﾆﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑに基づく外国人留学生の入学料及び授業料免除要項〔制定〕 

 （５）鄭州大学とのﾂｲﾆﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑに基づく外国人留学生の入学料及び授業料免除要項〔制定〕 

    国際課長から、上記（３）から（５）について、資料５から７に基づき説明があり、審議の

結果、これらを承認した。 

 

 （６）客員研究員名称付与規程（制定） 

    研究推進課長から、資料８に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

 ３ 教員の選考について 

   学長から、資料 9-1に基づき説明があり、審議の結果、第387回 教授会（教授・工学部 及び 

工学研究科）に付議することを了承した。 

   なお、学長から、本件は、大学が法人化された際の移行手続等を考慮し、教授会では、投票に

よらないで選考することとしたい旨の説明があり、併せて了承した。 

 

    

 

 

   吉川敏則 教授（大石 潔 電気系長の代理）から、資料 9-2に基づき説明があり、審議の結果、

 

 



第387回 教授会（教授・工学部 及び 工学研究科）に付議することを了承した。 

 

 

 ４ 任期付教員の再任審査について 

   吉川敏則 教授（大石 潔 電気系長の代理）から、資料 10 に基づき説明があり、審議の結果、

第387回 教授会（教授・工学部 及び 工学研究科）に付議することを了承した。 

 

 

 ５ 教員の所属講座の異動について 

   吉川敏則 教授（大石 潔 電気系長の代理）から、資料 11 に基づき説明があり、審議の結果、

第387回 教授会（教授・工学部 及び 工学研究科）に付議することを了承した。 

 

 ６ 平成 21年度 非常勤講師（連携大学院客員教員）の選考について 

   宮田保教 副学長から、資料 12に基づき説明があり、審議の結果、第387回 教授会（合同）

に付議することを了承した。 

 

報 告 

 ２ 平成 22年度 概算要求について 

   財務課長 及び 施設管理課長から、資料 13-１及び 13-2 に基づき、文部科学省から内示を受

けた事項について報告があった。 

 

   また、両課長から、運営費交付金の削減率、特別経費に係る評価結果の反映方法 及び 施設の

整備などについては、政権交代があったこと等により保留となっている部分があること、並びに

全体的には、学生への教育支援（授業料免除枠の拡大）、留学生 30万人受入促進の支援などが重

点化されている旨の報告があった。 

 

 ３ 平成 24年度以降の本学における大学入試センター試験の利用教科・科目について 

   丸山久一 理事から、資料 14-1及び14-2に基づき報告があった。 

 

 ４ 物質・材料、経営情報１号棟改修工事に伴う再配置について 

   施設管理課長から、資料 15に基づき報告があった。 

   また、本件は、第387回 教授会（拡大）で、学長から報告することとした。 

 

 ５ 新型ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞ対策について 

   丸山久一 理事（総括安全衛生管理者）から、感染の拡大が懸念されることにかんがみ、速や

かな情報把握と本学対策本部への連絡 並びに うがいと手洗いの励行に努めてほしい旨の報告

があった。 

 

 ６ その他 

 （１）学長から、任期満了に伴う退任の挨拶があった。併せて、教育研究評議会の今後の進め方な

どについて、新執行体制の下で検討してほしい旨の要請があった。 

    引き続き、西口郁三 理事 及び 宮田保教 副学長から挨拶があった。 

以 上 


